

2008. 10. 27(월) 11:00



Soo-Nam Park freut sich
über die hohe Würde.

Youngsan Universität verlieh höchsten Titel

Soo-Nam Park ist Chair Professor

108. 10. 27(월) 11:



Gu-Wuck Bu, Präsident der
Youngsan Universität

108. 10. 27(월) 11:



Auch Taekwondo-Legende Un-Yong Kim
trat ans Rednerpult.

Im Oktober verlieh die Youngsan Universität im koreanischen Pusan den Titel eines Chair Professors an Soo-Nam Park. Damit kann der WTF Vizepräsident seiner Vita eine weitere eindrucksvolle Auszeichnung hinzufügen. Bisher war Soo-Nam Park Ehrenprofessor an der Youngsan Universität, außerdem ist er Ehrendoktor der Konkuk Universität Seoul. Eine Chair Professor ist die höchste Kategorie der Professor, die es Universitäten ermöglicht, hochkarätige Fachleute aus dem Ausland zu berufen. Von einem Chair Professor wird erwartet, dass er an „seiner“ Universität Vorträge hält oder an Konferenzen teilnimmt. Soo-Nam Park ist erst die zweite Persönlichkeit aus der Taekwondo-Szene,



Gu-Wuck Bu, Präsident der Youngsan Universität (rechts) mit seiner Frau, gleichzeitig
Direktorin der Universität (links) und Chair Professor Soo-Nam Park mit Frau (Mitte)



Zahlreiche Ehrengäste fanden sich
zur Verleihungs-Feier ein.

die mit dieser Würde ausgezeichnet wurde – erster Chair Professor aus Taekwondo-Kreisen ist Jhoon Rhee.

Die Verleihungszeremonie fand am 27. Oktober statt und erregte in Korea großes Aufsehen. Gastgeber Gu-Wuck Bu, Präsident der Youngsan University, hatte keine Mühen gescheut, eine großartige Feier zu organisieren. Zu den zahlreichen Ehrengästen gehörte auch der ehemalige WTF-Präsident und IOC-Vizepräsident Un-Yong Kim, der im Rahmen der Veranstaltung eine Rede hielt – eine große Ausnahme und Ehre. Auch Pil-Yul Shin, Präsident von Samsung Electronics und Präsident des koreanischen Leichtathletik Verbands gehörte zu den illustren Gästen, ebenso Man-Soo Lee, Präsident des koreanischen Fernsehsenders KNN und Kim Seung Tae, Präsident des Pusan Taekwondo Verbands. Der frischgebackene Chair-Professor Park zeigte sich hocherfreut über die neue Würde: „Das ist eine große Ehre für mich und eine sehr gute Chance, den Studenten der Youngsan Universität Anregungen und Ideen für ihre eigene akademische Karriere zu geben“.